



LE COLLÈGE MARTIN NADAUD DIT « NON À LA HAINE »

Dans le cadre de la semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme qui se déroulera du 21 au 28 mars 2021, les élèves du collège Martin Nadaud se mobilisent pour dire « non à la haine ».

Sous l'impulsion du **Conseil de Vie Collégienne**, une série d'actions seront menées sur toute la semaine.

❖ **Concours d'affiches**

Les élèves volontaires ont créé des affiches qui illustrent la lutte contre le racisme et l'antisémitisme. Tous les membres du collège voteront pour leur affiche préférée du 22 au 25 mars. Les 3 affiches les plus plébiscitées seront récompensées **le vendredi 26 mars** en présence des élèves, des enseignants et des personnels administratif et du département. Une série de poèmes sera lue lors de la remise des prix.



❖ Exposition d'affiches prêtée par la BCD

- « Le racisme au microscope »
- « La terre est ma couleur »



❖ Visionnage de courts-métrages/Débats

Une série de courts-métrages seront visionnés entre midi et deux et des débats seront organisés afin de donner la parole aux élèves.

❖ Diffusion de musiques du monde

Tout au long de la semaine des musiques du monde seront diffusées dans la cour pendant le temps des récréations.

❖ Stand sur les pays du monde

Une exposition d'objets apportés par les élèves et les personnels se tiendra dans le hall. Il sera l'occasion de découvrir les objets du quotidien de plusieurs pays du monde.

